



Кабинет Министров СССР

Фонд  
государственного имущества  
Союза ССР

ЛИЦЕНЗИЯ № 4

на право деятельности в области  
промышленной утилизации

Выдана Научно-технической производственной ассоциации

"Молния", зарегистрированной Московской регистрационной палатой, филиал 10-2, реестр № 10-2/420.010 от 26 ноября 1991 г.

в том, что указанному предприятию (организации) предоставляется сроком на 5 (пять) лет право осуществлять деятельность в области промышленной утилизации атомных подводных лодок проектов 705, 705К и 661 в соответствии с представленной программой работ.

Особые условия: Владелец настоящей лицензии обеспечивает реализацию в полном объеме работ, предусмотренных программой, а также выполнение требований по безопасности и экологической чистоте.

Заместитель Председателя  
Правления

Р.Степанов

"29" ноября 1991 г.



**Cabinet of Ministers of the USSR**  
**Fund of State Property of Union of SSR**

**License № 4**  
**for activities in area of industrial utilization**

**is given out to the scientific and technical industry association of "Molniya",  
by the registered Moscow Registration Chamber, branch of IO-2,  
register № of IO-2/420.010 from November, 26, 1991**

**given out in that the indicated enterprise (organizations) gets a right to carry out  
activity for a term of 5 (five) years in area of industrial utilization of atomic  
submarine boats of projects 705, 705 K and 661 in accordance with the given  
program of works.**

**Special conditions: The proprietor of the real license provides realization in full  
the works foreseen by the program, and also provides compliance with safety  
requirements and environmental performance**

**Vice- Chairman of Rule**

**R. Stepanov**

**November 29, 1991**